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Magistrat der Stadt Weiterstadt Weiterstadt, 13. April 2022

Vorlage an

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 28.04.2022

Übernahme der Trägerschaft des Ganztagsangebotes Pakt für den Nachmittag an der
Wilhelm Busch Schule in Schneppenhausen

Beschlussvorschlag:

1. Die Stadt Weiterstadt übernimmt die Trägerschaft des Ganztagsangebotes „Pakt für den
Nachmittag“ an der Wilhelm Busch Schule ab dem Schuljahr 2022/2023 und ist somit
Vertragspartner des Landes, bzw. des Landkreises.

2. Es wird zur Erfüllung der vertraglichen Aufgaben im Haushalt 2023 1,0 Stelle für
pädagogische Hilfskräfte zusätzlich geschaffen.

Sachverhalt:

Die Schulleitung wendet sich an die Stadt Weiterstadt mit der Bitte um Übernahme der
Trägerschaft für das Ganztagsangebot Pakt für den Nachmittag an der Wilhelm Busch
Schule. Begründung ist die bewährte langjährige und vertrauensvolle Kooperation im
Ganztag auf Grundlage der Förderrichtlinien der Stadt Weiterstadt bis 14:30 Uhr sowie der
angezeigte steigende Bedarf von Familien an einem Betreuungsangebot für
Grundschulkinder bis 17:00 Uhr.

Mit dem schulischen Ganztagsangebot Pakt für den Nachmittag ist es möglich, eine
bedarfsgerechte Betreuung gegen Gebühr am Nachmittag zur Verfügung zu stellen.

Die Stadt Weiterstadt würde somit allen Familien im gesamten Stadtgebiet gleichermaßen
ein bedarfsgerechtes Betreuungsangebot an Grundschule ermöglichen.

Die Übernahme der Trägerschaft erfolgt auf der derzeitigen Grundlage der finanziellen
Zuweisungen von Land und Landkreis für kleine Grundschulen im Pakt für den Nachmittag.
Die zusätzliche Stelle der pädagogischen Hilfskraft ist durch Fördermittel des Landes,
Landkreises gegenfinanziert.

Die Gesamtverantwortung für die Durchführung liegt bei der Schulleitung. Die Schule stellt
für die Durchführung der ganztägigen Angebote die benötigten Räume und Einrichtungen
unentgeltlich zur Verfügung.
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Finanzierung:

Der bisherige Kostenrahmen wird durch die Einnahme von Fördermitteln des Landes und
des Landkreises nicht überschritten und wird bestenfalls reduziert.
Die Landesmittel und der Zuschuss des Landkreises werden zur unterstützenden
Ausgestaltung des Ganztagsprogramms verwendet. Die Stadt Weiterstadt verpflichtet sich
durch den Vertrag zur sachgerechten Verwendung dieser Mittel.

Der Sachverhalt wurde am 5. April 2022 im Magistrat beraten.

Ralf Möller
Bürgermeister


